

COMMERCE CANADA-BARBADE

Le Canada et la Barbade entretiennent depuis très longtemps d'excellentes relations bilatérales fondées sur le commerce, l'investissement, le tourisme et les échanges.

Le commerce a grandement contribué à renforcer ces liens. Les exportations canadiennes vers la Barbade ont totalisé en moyenne à peu près 40 millions de dollars de 1984 à 1988. Les importations venant de la Barbade ont fluctué quelque peu durant cette période, totalisant 7,5 millions de dollars en 1984, et montant à 21,3 millions de dollars en 1986. Les exportations totales en 1988 étaient évaluées à 6,6 millions de dollars.

Le Canada importe de la Barbade des pièces d'appareillage électrique, du sucre, de l'huile et du mazout, et du rhum, tandis qu'il exporte vers cette le du matériel de télécommunication, des pâtes et papiers, des pommes de terre et des légumes, et des produits pharmaceutiques.

Un aspect important des relations bilatérales entre nos pays, c'est le tourisme. En 1988 seulement, 65 700 Canadiens ont visité la Barbade, contribuant ainsi de façon importante au développement économique local.

Le premier ministre du Canada, M. Mulroney, a participé à la conférence des chefs de gouvernement du Canada et des pays des Caraïbes faisant partie du Commonwealth tenue à la Barbade du 18 au 20 mars 1990; l'hôte de la conférence était le premier ministre, M. Erskine Sandiford. La conférence visait à examiner les relations entre le Canada et les États des Caraïbes membres du Commonwealth.

Par ailleurs, 25 représentants du milieu d'affaires canadien ont participé à la foire commerciale des sociétés canadiennes (Canadian Solo Trade Show) qui a eu lieu à la Barbade du 19 au 21 mars 1990 et qui visait à faire connaître les produits et services que le Canada peut fournir aux secteurs de l'hébergement, de la restauration et des institutions. Les autres secteurs susceptibles d'offrir des débouchés aux fournisseurs canadiens incluent l'agriculture et l'alimentation, la construction, la technologie de pointe, et le matériel et les services d'enseignement, de médecine et de soins de santé.

Les liens politiques et économiques solides entre le Canada et la Barbade devraient accroître les échanges commerciaux et les flux d'investissement entre les deux pays. Après avoir rattrapé à une période de croissance modeste ces dix dernières années, les relations commerciales entre les deux pays devraient vraisemblablement s'améliorer dans les années 1990.